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地区ガバナー　大塚信郎 会　長　加藤英泉　　　幹　事　谷津茂男

本日の例会内容　通常例会本日の例会内容　通常例会本日の例会内容　通常例会本日の例会内容　通常例会
20周年記念事業についてｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑが行われました。

　皆さん、こんばんは。今日も12名のご出席という事ですが、まだ返事のない方も
いらっしゃるようなので、引き続きご協力お願い致します。

　さて、我がｸﾗﾌﾞも協賛していますﾊｰﾌﾏﾗｿﾝが日曜日の8時30分より行われました
ので、私も開会式に参加してまいりました。今回は4200名近い方がｴﾝﾄﾘｰされたと
いうことで、大変盛り上がりました。

　また、先日第10回ﾚｲﾝﾎﾞｰｺﾝｻｰﾄもございました。障害者の方々による演奏という
ことで、指導者の方も含め大変ご苦労なさったのではないかと思います。我がｸﾗﾌﾞ
も協賛という形ではございますが、少しはお役に立てたのではないかと思います。

 ６．幹事報告　　谷津茂男幹事 ６．幹事報告　　谷津茂男幹事 ６．幹事報告　　谷津茂男幹事 ６．幹事報告　　谷津茂男幹事

 第935回 第935回 第935回 第935回

　1．ガバナー事務所からの報告

①  地区ﾛｰﾀﾘｰ情報委員会より『友』ｲﾝﾀｰﾈｯﾄ速報№413号、№414号の受領
②  井橋ｶﾞﾊﾞﾅｰｴﾚｸﾄ事務所より「会長ｴﾚｸﾄ研修ｾﾐﾅｰ」開催のご案内

日時  3月5日(金)・6日(土)　　登録開始 12：30　　点鐘 13：00
場所  ﾗﾌﾚさいたま
登録料  25,000円

③  2009～10年度国際大会(ｶﾅﾀﾞのﾓﾝﾄﾘｵｰﾙ)ﾊﾟﾝﾌﾚｯﾄの受領
④  ﾛｰﾀﾘｰの友委員会より「2010～11年度ﾛｰﾀﾘｰの手帳お買い上げのお願い」の受領
⑤  米山奨学会部門より「米山記念奨学会部門修了のご案内」の受領

日時  3月7日(日)　　登録受付 13：00　　点鐘 14：30
場所  東武ﾊﾞﾝｹｯﾄﾎｰﾙ上尾　4階　ﾌﾛｰﾗ
登録料  7,000円

⑥  RLIﾊﾟｰﾄⅢ研修会資料の受領
⑦  ﾊﾟｲﾛｯﾄ地区である米口ｻﾝﾃﾞｨｴｺﾞ地区(RI第5340地区)より「平和と正義」の研究を目指す奨学生募

 集の受領

　2．他クラブ様からの報告

①  三郷WDﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ様より週報の受領
②  三郷RC様より2月ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑの受領



 ７．各委員会報告 ７．各委員会報告 ７．各委員会報告 ７．各委員会報告

　ロータリー財団委員会 大井巳喜彦委員長

　

　

　

　環境保全委員会 加藤地次委員長

　

　

　国際奉仕委員会 浜田一夫副委員長

　

　

5名となります。他に参加希望の方がいらっしゃいましたら、またお声をかけていただければと思います。

　台北のｷｬﾗﾊﾞﾝにつきまして、4月24日を目指して行く予定でしたが、ちょうど台湾
の方が今年は周年行事を行わずに旅行に行くということで、当初その旅行に参加
するという案もありましたが遠方になりますので、3月21日から24日で訪問すること
になりました。

　予定としては23日に向こうの例会にﾒｰｷｬｯﾌﾟし、20周年行事についてより多くの
方に参加して頂けるように話してきたいと思います。訪問ﾒﾝﾊﾞｰは浅賀紀一委員
長、実行委員の中村智英委員長、加藤英泉会長、CPの伊藤隆会員に私を含めた

　皆さんにご協賛頂きましたﾚｲﾝﾎﾞｰｺﾝｻｰﾄが2月7日に行われました。当日は、ﾏﾗ
ｿﾝ大会も重なり交通が不便だったにも関わらず、約750人の方に来て頂きました。
後日、梶原会長よりお礼の挨拶状が届くかと思いますので、その際には披露させ
て頂きたいと思います。

　また、6日に新三郷駅を清掃させて頂きました。参加者は4名ということで、次回
からは2・3日前にFAXにてｲﾝﾌｫﾒｰｼｮﾝさせて頂こうと思います。来月は3月6日に三
郷駅にて活動致しますので、よろしくお願い致します。

　既に事務局の方からFAXにて送らせて頂きましたが、先日2か月分のﾍﾟｯﾄﾎﾞﾄﾙの
ｷｬｯﾌﾟの回収に行ってまいりました。今回は新三郷駅前のｲﾄｰﾖｰｶﾄﾞｰさんの始め
ての回収ということで心配でしたが、なんとか容器いっぱい集まりました。

　今回の回収も含め、7月～12月までに集まったｷｬｯﾌﾟを計算致しますと3810㎏に
なりました。これをﾜｸﾁﾝの人数に換算すると2476.5人分になりました。

　各ｸﾗﾌﾞごとで活動は異なりますが、このような奉仕活動を引き続き行っていきた
いと思います。今後とも皆様のご協力よろしくお願い致します。

5名となります。他に参加希望の方がいらっしゃいましたら、またお声をかけていただければと思います。

 ８．クラブフォーラム④ ８．クラブフォーラム④ ８．クラブフォーラム④ ８．クラブフォーラム④

本日は・・・

・司会進行、ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰ等の各担当者について

・20周年記念のｽﾗｲﾄﾞについて

・式典の式次第の調整

以上の内容で話し合いが行われました。

 ９．奨学金授与 ９．奨学金授与 ９．奨学金授与 ９．奨学金授与

　皆さん、こんばんは。今年に入って初めて例会に参加させて頂きました。先週から今週にかけて、論文
の最終試験のことで毎日忙しく、勉強に集中してました。

　先週の土曜日にﾏｽﾀｰの決定試験が終了して一安心かなと思いましたが、今月の20日に入試試験が
迫っているので、また試験に向けて勉強を頑張らなければいけないなと思いました。

　また、今年に入ってﾛｰﾀﾘｰのｱｯﾄｸﾗﾌﾞから活動依頼があり、1月12日に通訳を頼まれて交換ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑで
韓国から日本に来た50名の高校生と4名の先生を連れてﾃﾞｨｽﾞﾆｰﾗﾝﾄﾞへ行ってきました。天気がよくな
かったので残念でした。
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　加藤英泉会長

　谷津茂男幹事
　伊藤隆会員 「本日職業奉仕のため早退致します」

　中村智英会員
　大井巳喜彦会員 「今日は暖かいですね。明日から寒くなるので、風邪をひかないように気をつけましょう」
　加藤地次会員
　田中欣一会員 「20周年ﾌｫｰﾗﾑご苦労さまです。皆で成功させましょう」

金海峰さん

「今日は春の陽気ですが明日は寒さが戻るという事なので、体調のｺﾝﾄﾛｰﾙが難しいで
すね」

「最近、目が非常に疲れます。緑内障のせいでしょうか？」

「暖かい一日でした。久しぶりに畑に出て草取りをしてきました」

「ﾚｲﾝﾎﾞｰｺﾝｻｰﾄに協賛を頂きありがとうございました。お陰様で無事終わりました」

　田中欣一会員 「20周年ﾌｫｰﾗﾑご苦労さまです。皆で成功させましょう」

　その他の協力者

 １１ １１ １１ １１．出席率報告　出席委員会　　田中欣一会員．出席率報告　出席委員会　　田中欣一会員．出席率報告　出席委員会　　田中欣一会員．出席率報告　出席委員会　　田中欣一会員

　　第935回　会員23名　出席12名　欠席数9名　免除2名　出席率57．14％
　　第934回　出席修正率はMU0名により61．91％
　　第933回　出席修正確定率はMU0名により38．1％

沖良男会員・浜田一夫会員・宮田博会員・原口健作会員・片野秀臣会員・山下勝矢会員


